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 草屯鎮最大

里山腳里集會所十六日舉行落成啟用典禮，因地方散發黑 … 

〔自由時報記者陳鳳麗／南投報導〕草屯鎮最大里山腳里集會所十六日舉行落成

啟用典禮，因地方散發黑函指鎮代配合補助款不見，要里民到會場抗議，現場部

署多名警力，氣氛緊張，鎮長洪國浩表示，黑函是不實攻訐，因鎮代配合款不能

用在內部設備，已獲代表同意移為補助其他公共工程。 

人口數多達八千七百多人的草屯鎮山腳里，爭取多年的集會所暨活動中心，昨日

舉行啟用揭牌儀式，原本是地方的喜事，惟昨日會場氣氛緊張，現場來了不少員

警，草屯警分局長邱顯良更親自坐陣。 

指內部設施 未見鎮代配合款 

針對該里有人散發黑函，以「鎮公所說甲真好聽，做出來卻乎人驚」為題，指鎮

代會主席林慶盛、鎮代莊惠惠、沈玉貞、簡錫彬共補助一百四十萬元，要給集會

所的款項，公所只買了飲水機、沙發椅、長桌、公文櫃，其他的錢不見了，要里

民站出來抗議。 

山腳里長陳家財也在致詞時也指稱，若他爭取到補助款，依法不能用在內部設備，

認為應退還給他，才會質疑補助款的錢跑到哪兒？ 

鎮長洪國浩則強調，黑函是不實攻訐，因集會所工程發包後，地方才提報代表配

合款，鎮代工程配合款，依法不能用在補助地方內部設備，已請四位代表移為補

助其他公共工程。 

至於集會所內部設備，公所也以三十五萬元的後續工程購置，除未裝冷氣外，其

他基本設備都設置了，未來公所也會繼續再籌經費增補。 


